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Anfrage 
der Abgeordneten Herbert, Mayerhofer, Vilimsky 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend zusätzliche Ausbildungsplätze und anstehende Pensionierungen bei der 
Exekutive 

Im Regierungsprogramm für die XXIV.GP ist auf Seite 94 zu lesen: 
„(...) Für die nächsten fünf Jahre werden 1000 Ausbildungsplätze pro Jahr zur Verfü- 
gung gestellt und ein Personalpool zum Ausgleich von Karenzen und Zuteilungen 
gebildet, der die vorsorgliche Aufnahme und Ausbildung ermöglicht.(...)" 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bun- 
desministerin für Inneres nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie viele Exekutivbeamte werden voraussichtlich in den Jahren 2009 bis 
2013, aufgegliedert auf die einzelnen Jahre und Bundesländer, pensioniert? 

2. Wie viele Mitarbeiter der Zentralstelle werden voraussichtlich in den Jahren 
2009 bis 2013, aufgegliedert auf die einzelnen Jahre, pensioniert? 

3. Wird es in den nächsten fünf Jahren jedes Jahr 1000 Neuaufnahmen in die 
Ausbildung geben? 

4. Wenn nein, warum nicht? 
5. Wird es 1000 Ausbildungsplätze pro Jahr geben, so dass jedes Jahr nur so 

viele Personen in die Ausbildung aufgenommen werden, um die 1000 Ausbil- 
dungsplätze aufzufüllen? 

6. Wie viele Personen sind mit Stichtag 1. Dezember 2008 bundesweit in Ausbil- 
dung? 

7. Wann werden diese in Ausbildung befindlichen Personen die Ausbildung ab- 
geschlossen haben?  
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